

第35回 富士見町商工業勤労者球技大会を開催します



ソフトバレーを通して、コミュニケーションを深めましょう!

秋も深まり過ごしやすくなってまいりました。秋と言えばやはり「スポーツの秋」!という訳で今回は勤労者球技大会を紹介します。町内の商工業勤労者の方にレクリエーションの機会として、ソフトバレー大会を開催します。これは参加者の体力向上、健康増進はもちろんですが、職場の仲間とコミュニケーションを深めてもらい、職業生活のさらなる充実を目的としています。毎年、白熱したゲームのなかにも思わぬ珍プレーが飛び出し、楽しい大会になっています。皆さんも職場の仲間と一緒に参加してみませんか?



▲ゴミ拾いを行う商工会青年部

また、商工会青年部は同日の早朝に「クリーンキャンペーン」を行っております。地域貢献の一環として商工会女性部、金融機関の皆さんと町内のゴミ拾いをしていきますので、こちらの活動も併せて紹介させていただきました。

■開催日:10月16日(日)午前9時~
■種目:4人制ソフトバレー

■会場:町民センタ一体育館
■参加資格:商工会員の未組織事業者の勤労者

※申し込み方法、その他詳細は富士見町商工会にお問い合わせください。

富士見町商工会 ☎62-2373 FAX62-5644

～女性の瞳と笑顔と共に～ 第3回

地域の活性化や元気なまちづくりには、女性の力は欠かせません。様々な女性たちが町内で活躍しています。今月は、地域の犯罪防止や明るい社会活動を主に行っている『更生保護女性会』をご紹介します。

Q1 活動内容を教えてください

犯罪や非行のない、明るい地域社会を作ることが目的の女性ボランティア団体です。刑務所、少年院などを訪問し収容者に対する援助、支援を行ったり、茅野・原村・富士見3市町村の防犯連合会女性部で、振り込め詐欺防止の寸劇を通して、予防周知をしています。その他に、子育て支援や青少年の健全育成に対する啓発活動、通学路や駅周辺の見回りなども行っています。



振り込め詐欺に注意を促す
啓発活動

Q2 会の発足・人数

昭和34年2月、茅野南諭地区更生保護婦人会として発足し、平成16年に「婦人会」を「女性会」に改名しました。その後は富士見分区として活動しており、現在の会員数は91名です。

Q3 活動していて良かったことは?

更生保護活動は一般的にあまり知られていない、地味な活動です。私自身その活動を知ることができ、活動を通して大勢の方と知り合うことが出来たことです。



▲会長の小林ちよ子さん

Q4 今後の抱負について

今は「罪を犯して刑務所に行きたい」とか、「誰でも良いから殺したかった」などと言って、犯罪をする人がいます。家族の絆とか、人間同士の絆が薄れてしまった今の現実社会を、皆で変えて行かなければ世の中は良くならないと思います。一人ひとりは未熟ですが、相手のことを思える地域づくりに少しでも貢献できたら良いと考えています。

最後に一言!

町中が明るくなるように、皆で「笑顔の花」を咲かせましょう!そして、私たちと一緒に活動してくださる方を、両手を広げてお待ちしています。